



COINEXX Minimum Deposit **0.001 BTC** No Transfer Fees

Spreads from **0.0 Pips** Pure ECN Spreads

Max. Leverage **500x** No Trading Restrictions

OPEN

HOME MARKET INVESTMENT **NEWS** ENTREPRENEUR SYARIAH TECH LIFESTYLE INSIGHT ▾ LAINNYA ▾ CNBC TV LOGIN

FOTO VIDEO INFOGRAFIS BERBUATBAIK.ID MY MONEY

CNBC Indonesia > News > Berita

Internasional

Astaga Bolsonaro! Amazon Makin Gundul, Pembabatan Hutan Rekor

NEWS - Intan Rakhmayanti Dewi, CNBC Indonesia

15 February 2022 07:09

SHARE |  



Jakarta, CNBC Indonesia - Brasil mencatat deforestasi terbesar yang pernah ada di hutan hujan Amazon selama kurun waktu Januari. Demikian dilaporkan pemerintah pada Jumat (11/2/2022) waktu setempat.

Perusakan terus memburuk meskipun pemerintah baru-baru ini berjanji untuk mengendalikannya. Menurut data satelit dari Badan Penelitian Ruang Angkasa, deforestasi di hutan hujan Amazon mencapai 430 km persegi bulan lalu, lima kali lebih tinggi dari Januari 2021.

Baca: Siaga Perang Dunia, Rusia Disebut Serang Ukraina 16 Februari

Angka tersebut tertinggi untuk Januari sejak seri data dimulai pada 2015-2016, ukurannya sama dengan luas lebih dari tujuh kali ukuran Manhattan.

Peneliti lingkungan mengaku tidak terkejut melihat fakta deforestasi masih meningkat. Mereka menuding melemahnya perlindungan lingkungan oleh Presiden Brasil Jair Bolsonaro sejak menjabat pada 2019.

Para pelaku pembalakan semakin 'rajin' membabat hutan untuk membuka peternakan dalam perampasan tanah ilegal. Tingginya harga daging sapi, kedelai, dan komoditas lainnya juga mendorong permintaan lahan murah.

"Orang-orang mungkin akan terkejut bahwa itu tidak meningkat lebih banyak lagi," kata Britaldo Soares Filho selaku peneliti model lingkungan di Universitas Federal Minas Gerais, melansir laman *Straits Times*, Senin (14/2/2022).

"Ada 'perlombaan' untuk menggunduli hutan Amazon," sambungnya

Kementerian Lingkungan Hidup mengatakan perbandingan secara bulanan tidak memberikan gambaran tepat. Mereka menyatakan bahwa pada Agustus hingga Januari deforestasi turun sedikit dibandingkan periode yang sama tahun lalu.

"Pemerintah federal bertindak lebih tegas di 2022 untuk memerangi kejahatan lingkungan," ungkap kementerian itu dalam sebuah pernyataan kepada *Reuters*.

Baca:[Update dari WHO soal Covid-19, Ada Kabar Baiknya!](#)

Saksikan video di bawah ini:

[Selamat, Jawa Barat Terpilih Jadi Penyelenggara G20](#)

TERPOPULER

Internasional
Nah Lho! Presiden Ukraina Minta NATO Cs Tanggung Jawab

Harga Pertalite-Pertamax Akan Naik? Simak, Ini Kata Pertamina

CNBC Insight
Jejak Manis Rusia-RI: Kirim Jet, Bantu Bangun Monas & Jalan!

Psst.. Jokowi Tiba-tiba Dapat Kabar Bahagia dari Luhut Nih!

Internasional
Putin Balas Dendam Lagi, I "Senjata" Terbaru Lawan A Cs